

18, 19, 20 mai 2024

## **Grimpe de Pentecôte, 3 jours à Orvin**

*Les résumés ont été rédigés par les invité.e.s*

### **Samedi**

As-tu déjà grimpé dans les rochers d'Orvin sous un terrifiant nuage d'orage? Ou as-tu déjà eu un tête-à-tête avec un chamois lors de l'assurage? Non? Tout cela tu le vis et bien plus encore lorsque tu voyages avec Gigi et Carine à Pentecôte!

Samedi, nous nous sommes retrouvés à 10 heures devant la maison de Christian Villard, où nous avons pris un bon café pour le briefing. Ensemble, nous avons décidé de grimper dans le secteur Dalle de l'Y.

Après une ascension tranquille, nous avons commencé motivés au soleil, pour être bientôt intimidés par des tours de nuages Cumulus horriblement noirs. Mais, sans nous décourager, nous avons continué à grimper. Heureusement, les nuages se sont dissipés, de sorte que nous avons pu grimper en trois cordées des longues voies jusqu'à 15 heures. Bien sûr que nous avons tous fait la mythique voie de l'Y. C'était une question d'honneur.

Finalement nous avons terminé la journée avec une bière bien fraîche.

Ce n'est que lorsque nous étions tous rentrés à la maison que le ciel s'est vidé comme des seaux.

Nous avons donc eu une chance inattendue avec le temps à Pentecôte, merci Petrus!

Et un grand merci au groupe pour cette belle journée! A+

Andrea Cassam







## Dimanche

Rendez-vous devant l'église à Orvin, mais, mais à quelle saison sommes-nous, tout le site de grimpe caché par un affreux brouillard !!!

Heureusement le temps de boire un café et déguster un croissant chez Christian où nous avons parké les voitures, la magie s'est opérée les parois apparaissent....

Christian et Andrea vont aller sur le secteur « Petits Bonnets » trop petit pour tous et le second groupe, à l'intersection, poursuit sur « Pizzeria ».

Arrivés AU PIED de la paroi sous un soleil radieux, seuls LES PIEDS de Jeff font grise mine, leurs chaussons étant restés à la maison, ils feront sans et la bonne humeur reste de mise.

Nous enchaînons les voies en tête ou second, midi sonne au clocher du village, les minutes continuent à s'égrainer et les nuages à s'amonceler.

Devenus menaçant des gouttelettes à l'appui, nous choisissons de pique-niquer plus bas.

Ventres pleins et pluie calmée, nouvel arrêt sur le secteur « Le Sentier ».

Carine s'équipe, pose une corde, Monique s'élance à son tour mais la pluie la rattrape, fin, retour aux voitures.

Tous à nouveau réunis, la bonne humeur règne, blablabla et blablabla....déjà plus de 16h00, nous nous quittons les yeux brillants de contentement, le sourire aux lèvres...

Merci à chacun pour cette journée bien pleine.

Anne-Marie





### Lundi

Merci à tous de m'avoir accepté parmi vous! Je fais partie du CAS Biel et non du Pierre-Pertuis! J'ai passé une bonne journée dans une ambiance rigolarde. Secteur Nouvelle Nouvelle Nuance avec des difficultés de voies adaptées à chaque participant.

Et merci à Christian pour la bière et le café qui ont conclu cette superbe journée.

Patrick « Trolleybusman »

